

Uruguay, un país que se destaca por mantener un clima estable sin temperaturas extremas en el mundo actual

Salto



Publicada el: 11/01/25	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 80	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/uruguay-un-pais-que-se-destaca-por-mantener-un-clima-estable-sin-temperaturas-extremas-en-el-mundo-actual_14242.php

URUGUAY, UN PAÍS QUE SE DESTACA POR MANTENER UN CLIMA ESTABLE SIN TEMPERATURAS EXTREMAS EN EL MUNDO ACTUAL

Salto

Uruguay, un país que se destaca por mantener un clima estable sin temperaturas extremas en el mundo actual

Uruguay se posiciona como un oasis de estabilidad climática, donde las temperaturas extremas parecen ser cosa del pasado.

Informe Climático: Inestabilidad en las Temperaturas de Uruguay durante 2024

El invierno de 2024 se caracterizó por temperaturas más frías de lo habitual, con varias semanas consecutivas de lluvias intensas y ráfagas de vientos fuertes. A pesar de este panorama, Uruguay no registró temperaturas récord a nivel global.

Un Año Cálido pero Inestable

Como se había anticipado a lo largo del año, y conforme a los datos recopilados hasta el 31 de diciembre de 2024, el pasado año fue catalogado como el más cálido desde que se iniciaron las estadísticas en 1850. Sin embargo, algunos lugares en el mundo experimentaron un contraste significativo, donde el calentamiento global se vio atenuado por períodos de frío extremo.

Variaciones Climáticas en Uruguay

De acuerdo con el informe del Instituto Uruguayo de Meteorología, la temperatura en el país aumentó $0,26^{\circ}\text{C}$ en comparación con el promedio establecido entre 1991 y 2020, alcanzando un promedio anual de $18,1^{\circ}\text{C}$. Este incremento se atribuye al "frío casi histórico" registrado en julio y agosto, considerados el pico del invierno austral, donde las temperaturas se situaron cerca de dos grados por debajo de lo normal. Históricamente, el año 2017 había marcado el récord de calor en las últimas cuatro décadas, con un promedio de $18,8^{\circ}\text{C}$. Según los análisis actuales, 2024 ocupa el octavo lugar en esta lista. La variabilidad de las temperaturas en Uruguay durante este año pone de manifiesto que el calentamiento global no se manifiesta de manera uniforme, permitiendo la ocurrencia de años más frescos tras períodos cálidos.

Tendencias a Largo Plazo

Es importante resaltar que, a largo plazo, la tendencia climática en Uruguay es evidente: la temperatura media ha aumentado más de $1,3^{\circ}\text{C}$ en el último siglo. Así, la situación climática actual nos invita a reflexionar sobre los efectos y desafíos que el cambio climático presenta para el país y el mundo.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

URUGUAY, UN PAÍS QUE SE DESTACA POR MANTENER UN CLIMA ESTABLE SIN TEMPERATURAS EXTREMAS EN EL MUNDO ACTUAL

Uruguay un país que se destaca por mantener un clima estable sin temperaturas extremas en el mundo actual

Tags

inestabilidad, temperaturas, uruguay, estabilidad, informe, promedio, extremas, invierno, parecen, posiciona, temperatura, calentamiento

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Uruguay, el refugio climático que se mantuvo al margen de las temperaturas récord en 2024*
- 4.9 *** *El 2024 marcará un hito al ser el primer año en rebasar la barrera de 1,5 °c de aumento en las temperaturas globales*
- 4.6 *** *El invierno se despide y la disponibilidad de forraje empieza a disminuir*
- 3.6 *** *Pronóstico alentador: clima estable con temperaturas de fresco a frío y sin precipitaciones, según el informe de Nubel Cisneros para los días venideros*
- 4.5 *** *Arrancamos la semana con un cambio notable: temperaturas que van del frío al fresco, acompañadas de lluvias y hasta tormentas en varias regiones del país*
- 3.7 *** *Alertan sobre la amenaza de desaparición de departamentos uruguayos por el creciente nivel del mar, según un estudio de la Nasa*
- 4.2 *** *La Onu señala que la llegada del invierno plantea un nuevo desafío para los gazatíes en situación de desplazamiento*

4.2 * *Gaza hace un llamado urgente por asistencia ante el inminente invierno y la creciente crisis humanitaria que enfrenta*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.9 * *El alquiler promedio en Paysandú se sitúa en \$15.243, mientras que a nivel nacional alcanza los \$20.048*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo